

Petit bilan.

Cette première Nuit Debout était un bon départ, avec plusieurs centaines de spectateurs pour la projection du film Merci Patron. Et, au doigt mouillé, environ 120 personnes qui sont restées jusque tard dans la nuit.

Aux alentours de 4-5h du mat' on était encore environ une dizaine à refaire le monde sur la scène où a eu lieu le concert, dont trois personnes d'AC!63 (on n'était pas là uniquement en tant que membres d'AC!63, faut avouer), et deux d'entre nous sommes restés jusqu'à la fin à 6h, quand les zozios commençaient à chanter.

Les prochains jours.

Les membres présents sur la place de Jaude pour l'Assemblée Générale ont décidé de poursuivre le mouvement tous les soirs possibles, avec un rassemblement à partir de 17h30.

Au pire, comme d'autres mouvements de grève sont prévus, avec un gros truc le 28 avril, une Nuit Debout se tiendra après chaque manif.



Concernant l'arnaque de la prime d'activité.

C'était difficile de faire l'appel à témoignage sur la prime d'activité comme nous voulions le faire, mais on a réussi à parler plusieurs fois de ce problème, au micro en post-manif et lors de l'AG.

C'était plus trop la priorité non-plus, parce qu'avec le simulateur sur le site de la CAF on peut calculer de combien un précaire se la fait mettre.

Visiblement le mode de calcul a été fait par des fonctionnaires qui touchent un salaire fixe, vu que ceux qui se font gruger sont les bénéficiaires qui ont des revenus variables.

On essaiera donner plus d'infos dans un prochain article.